

留学だより No.7(2月)

こんにちは、4年の戸塚です。日本では今年度も残すところ1か月となり、4月からの新しい学年に早くもワクワクしている頃でしょうか。こちらでは2月21日から学期の真ん中にある”Mid-term Break”と呼ばれる1週間のお休みが始まりました。そこで、今回はそのお休み中の出来事について書きます。

(1) 友達の家にお泊り

以前のグローバルカフェで少しお話したのですが、11月にスペインに引っ越ししてしまった1番仲が良かった友達に再会することができました。約3か月半ぶりに会って、前よりも英語が上達したと言ってもらえて嬉しかったです。国を越えて再会して何だか不思議な気持ちになった一方で、世界中に友達がいるのは素敵なことだと改めて感じました。これはかなり個人的な小さな出来事だと思うのですが、実は今までの留学生活で何より嬉しかったことなので、この留学だよりに載せさせていただきました。次にいつ会えるかはわからないのですが(もしかしたら Easter Break)、すでに”I miss her too much”.な状態です。一緒に過ごした時間はたったの2か月だったのに、こんなに大切な友達ができただけで自分でもびっくりしています。

(2) Trip 🚗🚌

今回のお休みと一緒にホームステイしている子の両親が旅行に来ていたということもあり、車で Limerick と Dublin に連れて行ってもらいました。また別の日には他の地域にホームステイしている友達に声をかけて、その子たちに会うために Cork という場所に行きました。



① Limerick(2/21)

- ・家から 118km、車で1時間15分
- ・アイルランド第3の都市

② Dublin(2/22~2/24)

- ・家から 217km、車で2時間15分
- ・首都

③ Cork(2/25)

- ・家から 215km、車で2時間半(バスを乗り継いだので、なんと片道4時間を日帰りで行きました！日本にいた頃と比べて行動範囲がかなり広がりました！)
- ・アイルランド第2の都市

① Limerick



←St Mary's Cathedral です。どこの聖堂や教会もそうなのですが、内部のステンドグラスがとても素敵です。



←左の写真は Grange Stone Circle です。この Stone Circle はアイルランドで最も大きく直径は約 46m にも及びます。紀元前 2200 年頃につくられたと言われ、とても歴史も深いです。

② Dublin



↑こちらは Newgrange というアイルランドでも有名な遺跡に行ったときの写真です。5200 年以上前に建てられましたが、直径 85m、高さ 13m と私が思っていたよりもかなり大きくて驚きました。



←こちらは Dublin city です。大きな道路の両脇にある建物は私たちがイメージする THE ヨーロッパという感じの建物が並んでいます。街中では路面電車が走っていました。



←Temple Bar と呼ばれるエリアです。ギネスはアイルランド発祥ということもあり、この通りには特にアイリッシュパブと呼ばれるバーがたくさんあります。私は残念ながら未成年なので飲むことはできませんでしたが、もし将来来ることがあれば挑戦してみたいです(笑)。



←St Patrick's Cathedral
です。有名な観光地の1つだけあって、荘厳な雰囲気には圧倒されました。

→左の写真は city hall、右の写真は shopping center です。とてもおしゃれです。



←Trinity College にある図書館です。合わせて約 300 万もの蔵書が保管されています。またここでは 8 世紀に書かれた聖書の写本で国宝にも指定されている「ケルズの書」も見ることができます。

③ Cork



肝心なメインストリートの写真を撮り忘れてしまいました…。しかし、今回 3 つの大きな街を訪れて、どの街にも大きな川があることに気づきました。やはり歴史的に川のある場所から発展していくのでしょうか。



←Cork の中心街からバスで 15 分ほどのところにある Blarney Castle に行きました。このお城には Blarney Stone と呼ばれる石があり、この石にキスをすると雄弁になれると言われていています。私もキスしてみたので、果たしてその力が発揮されるかはお楽しみに…(笑)。

今回はお出かけを中心に紹介しました。アイルランドは旅行先としては日本ではあまり有名ではありませんが、ヨーロッパの雰囲気を感じられる街並みや美しい自然を楽しむことができます。コロナが収束して、夏休みの旅行をどうしようかなと思うことがあれば、私の留学だよりを参考にしてアイルランド旅行を考えてみてください！

そしてコロナといえば！！実は2月28日から学校やバスの中でのマスク着用が義務ではなくなります…！私もホストマザーから聞いたときは突然でとても驚いたのですが、明日からちょうど学校が始まるので、マスクをしている人としていない人がどれくらいの割合でいるか、様子を見たいと思います。

今月号も読んでくださってありがとうございました。また次号でお会いしましょう！

戸塚